

ORGANIZACIÓN PANAMERICANA DE LA SALUD ENTREGA DONACIÓN A INSPI



Dr. Alberto Orlando, Director Ejecutivo, Dr. Manuel González, Director Técnico de Laboratorios de Vigilancia Epidemiológica y Referencia Nacional del Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública, mantuvieron reunión con la Dra. Gina Watson, Representante de la Organización Panamericana de la Salud OPS/OMS, en la que intercambiaron información sobre los análisis de muestras de COVID-19 realizadas en la institución.

La representante de la OPS en Ecuador entregó al Dr. Orlando la donación de equipos de protección –EPP- entre estos mascarillas, gafas de protección, visores, para el personal técnico especializado en las tres sedes del INSPI que dan cobertura a nivel nacional en las ciudades de Guayaquil, Quito y Cuenca.

PERSONAL DE INSPI GUAYAQUIL VA A QUITO A BRINDAR SOPORTE CON EL ANÁLISIS DE MUESTRAS DE COVID-19



Del 3 al 7 de agosto, el Dr. Alberto Orlando, Director Ejecutivo, Dr. Alfredo Bruno, Coordinador General Técnico, Dra. Doménica de Mora, Experta Técnica, Lcda. Denisses Portugal, Lcda. Maritza Olmedo, Técnico. José Santillan del CRN de Influenza y otros virus respiratorios, Dr. Manuel González, Director Técnico de Laboratorios de Vigilancia Epidemiológica y Referencia Nacional del Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública, se trasladaron a Quito a prestar su contingente en el análisis de muestras de COVID-19.

Los profesionales viajaron a prestar soporte a la Coordinación Zonal 9 del INSPI, debido a la cantidad de muestras que se

reciben en esta provincia que atraviesa actualmente uno de los picos más altos, recibiendo de sus homólogos de la CZ9 el agradecimiento por el apoyo brindado, demostrando la capacidad y experticia técnica de los profesionales de las dos sedes en el aporte de manera conjunta al diagnóstico del SARS-CoV-2 en esta pandemia.

El soporte lo están dando expertos de primera línea en salud pública internacional, que han afrontado pandemias como la AH1N1 en el 2009 y en la actual al ser los primeros en implementar la técnica molecular para la detección del virus en el país.

INSPI ENTREGA NOMBRAMIENTOS PERMANENTES A SERVIDORES BENEFICIARIOS DE LA DISPOSICIÓN TRANSITORIA UNDÉCIMA

En el Auditorio Atilio Macchiavello del Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública INSPI Dr. Leopoldo Izquieta Pérez, 56 servidores públicos beneficiarios de la disposición transitoria undécima recibieron sus nombramientos permanentes, luego de cumplir con todas las directrices del acuerdo ministerial 192 expedido el 11 de diciembre del 2017.

A este evento asistieron el Dr. Francisco Solórzano, Viceministro de Gobernanza y Vigilancia de la Salud, Dr. Alberto Orlando,

Director Ejecutivo del INSPI, Dr. Francisco Pérez, Coordinador Zonal 8 del MSP, Dr. Alfredo Bruno, Coordinador General Técnico, Directores Técnicos y Administrativos del INSPI.

El Dr. Orlando en su discurso expresó “considero inmerecida mi participación pero comparto con humildad la satisfacción que tienen los 56 compañeros que en virtud del deber cumplido a partir de ahora contarán con todos los beneficios que la ley otorga y permite a los funcionarios públicos que, con honradez y



eficiencia profesional coadyuvan a construir nuestro país y una sociedad más saludable”

Intervinieron en representación de este grupo de funcionarios la Ing. Karina Soto, Analista Financiero II y la Blga. Erika Sánchez, Analista de Vigilancia Epidemiológica y Referencia Nacional, quienes agradecieron por todo el esfuerzo realizado para que este nombramiento hoy sea realidad.

El Dr. Solórzano, Viceministro de Gobernanza y Vigilancia Epidemiológica, indicó” vivimos la peor pandemia que ha sufrido el país y la humanidad, hoy celebramos un homenaje no solo por recibir este nombramiento definitivo, sino por el esfuerzo del día a día en esta lucha para controlar y vencer a este enemigo invisible, que sólo el trabajo conjunto como comunidad nos sacará adelante y del cual el INSPI ha sido parte fundamental en el diagnóstico de pruebas, son un laboratorio certificado en el país y la región, logros que han ganado con esfuerzo, disciplina y dedicación”.

INSPI PRESENTA PROYECTOS DE POLOS DE DESARROLLO



En el Auditorio Atilio Macchiavello del Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública se realizó la presentación “Proyectos de polos de desarrollo” dirigida a los funcionarios técnicos de la institución, estuvieron presentes el Dr. Alberto Orlando, Director Ejecutivo y Dr. Alfredo Bruno, Coordinador General Técnico.

El Dr. Ricardo Ochoa, Director Técnico de Aseguramiento de la Calidad de la institución presentó el proyecto de implementación de laboratorio de metrología, que permita dar un servicio de mejora para el mantenimiento de equipos, así como, un servicio de Asesoría para implementación del Sistema de Gestión de Calidad bajo la Norma ISO 15189:2012.

La Directora de Fomento y Transferencia de Conocimiento, Dra. Mirella Rivera habló sobre proyecto de Transferencia Tecnológica del INSPI, el cual permite promover el acceso a

información actualizada en temas científicos y de gestión del conocimiento, con el fin de orientar e impulsar la tecnología e innovación de esa entidad, que es semillero en la formación de profesionales en las especialidades desarrolladas.

La Ing. Lissette Gavilanes, Directora General de Planificación y Gestión Estratégica, incentivó al personal a seguir aportando con ideas para seguir creciendo técnica y científicamente.

La Dra. Sara García, presentó tres propuestas de proyectos de autogestión de las Plataformas Compartidas que contempla la comercialización de cuatro medios de cultivos, producción de suero antiofídico y la presentación de Centro de Ofidismo.

La Dra. Silvia Salgado presentó la propuesta de autogestión y desarrollo tecnológico para la producción de kits que permitan la detección serológica del virus Dengue con anticuerpos IgM, lo que permitirá al país contar con reactivos generados en nuestra institución y capacidades propias.

El Dr. Alfredo Bruno, Coordinador General Técnico motivó a los equipos de trabajo de cada Dirección Técnica a sumar esfuerzos en esta propuesta denominada “Polos de Desarrollo Institucionales”, adicionalmente realizó una invitación al resto de funcionarios para que se integren a esta iniciativa institucional para continuar con el desarrollo del Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública y de esta manera fortalecer y recuperar sus capacidades insignes que han sido reconocidas de manera nacional e internacional a través del tiempo.

El cierre lo realizó el Dr. Alberto Orlando, Director Ejecutivo, dirigiéndose a los profesionales técnicos especializados para que continúen aportando con sus conocimientos para sacar adelante los proyectos de investigación científica, publicación de artículos, Vigilancia Epidemiológica en los Centros de Referencia Nacional, de igual manera solicitó se continúe con el seguimiento debido para cumplir con las metas establecidas en cada proyecto propuesto, acciones que contribuyen en los lineamientos establecidos por la autoridad sanitaria en beneficio de la salud pública del país.